

# 2月

No.141

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

## 山本学習塾からのお知らせ

R6年1月25日

2024年が早くも1か月経ちました。あと2週間程で私立高校入試や公立高校推薦入試、そして3月は公立高校一般入試と、息つく暇もなく受験生を送り出していきます。これまで楽しく、時に厳しく一緒に学んできた生徒たちの合格をただ信じ、祈っています。きっと大丈夫です。みなさんは新たな出発に向けて、育てた翼を大きく広げ飛ばたくときです。悔いを残さず全力を出し切れば絶対に大丈夫、春はもうすぐですよ。

### ☆2月の予定☆

- 2/1 (木) ~: 新中1 準備クラス開講
- 2/8 (木) ~14 (水): 塾内テスト
- 2/10 (土): 私立高校入試
- 2/12 (月): 建国記念の日振替: 休塾
- 2/15 (木) ~: 公立高校推薦入試
- 2/20 (火) ~: 公立高校推薦合格発表
- 2/23 (金): 天皇誕生日: 休塾
- 2月中頃~: 中学学年末テスト対策

### 受験シーズン開始

2月から各学校の入試が本格的にスタートしていきます。受験生は本来の実力を発揮できるように、落ち着いて問題に取り組みましょう。自分を信じ、いつも通りにやれば絶対に大丈夫です。最後まで諦めず、もうひと頑張りしましょう。そして必ず合格を掴み取ろう! 2年生も来年は自分たちの番です。他人事ではありません。今からしっかりと準備していこう。

### ★今村先生のつばやき★

2月は節分です。「節分」とは季節の分かれ目という意味で、立春、立夏、立秋、立冬の前日を節分と言います。その中でも冬と春の区切りである2月3日の節分は一番有名ですね。古来より、季節の変わり目にはいつもと違うことが起こったり、予期せぬ出来事に見舞われたりしやすいとされてきました。そこで、立春の前日に悪いものを追い払い、幸運が舞い込むようにと願って節分の行事が行われるようになったのです。節分のはじまりは平安時代や室町時代など諸説ありますが、日本に古くからある伝統的な行事の1つとなっています。

節分の豆まきには「福豆」と呼ばれる炒った大豆を使います。「豆を炒る」が「魔目を射る」と似ていることから、炒った豆は縁起が良いとされているのですが、地域によっては落花生をまく場合もあります。また「恵方巻」は以前は関西を中心に食べられていましたが、今では全国に定着しつつあります。「縁を切る」に通じないよう、一本巻きに巻いた恵方巻をその年の縁起が良いとされる方角を向き、無言で1本食べきるのが正しい作法とされています。無言で食べるのは「話すと運が逃げていく」と考えられていたことに由来するようです。

2024年の恵方は「東北東やや東」です。年始から大変なことが起こった2024年ですが、私たち個々としては、無病息災を願って豆をまき、巻き寿司を頬張って、2024年を良い1年にしていきましょう。



### ジョージの 気になるお話

コアラは1日に15分しかまともに動かない

コアラの主食はユーカリの葉ですが、実はこの葉にはほぼ栄養がありません。そのため

コアラは1日中食べて寝て体力を節約しています。活発に動くのは1日15分程度で、毛づくろいをしたり、近くに別のコアラがいればおしゃべりしたりします。ただ何をしゃべっているのかは誰もわかりません。

